



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- AGRICULTURA Y PESCA
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

REPENSANDO LA PROTECCIÓN DE DATOS Y LA PRIVACIDAD EN EUROPA: DANDO FORMA AL FUTURO DIGITAL EUROPEO

Este simposio internacional examinará los últimos avances en las normas de protección de datos de la UE. También explorará nuevas formas de fomentar la innovación mediante la aplicación de una norma de protección de datos común para las empresas en Europa. Además, el evento abordará la preocupación recurrente en el equilibrio entre la privacidad y la seguridad, así como la cuestión relativa al control de los clientes sobre los datos personales. El simposio apoyará el intercambio de ideas y alentará a los delegados a comprometerse a participar en el debate de reflexión con los profesionales locales y regionales y los responsables políticos a nivel de la UE.

Organiza: Public Policy Exchange

Fecha: 06.07.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIOS A LA CAPITAL

Se abren nuevas oportunidades para las relaciones chino-europeas

El pasado miércoles se adoptó la comunicación "Elementos de una nueva estrategia de la UE sobre China", aprobada de manera conjunta por la Comisión Europea y la Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad.



Esta [Comunicación conjunta](#) establece las pautas de la relación de la UE con China durante los próximos cinco años. En ella se contemplan grandes oportunidades para una relación dinámica de la UE con China, principalmente en la creación de empleo y en el crecimiento de Europa, sin olvidar el fomento de una mayor apertura del mercado chino a las empresas europeas, contribuyendo de esta forma al cumplimiento de la primera prioridad de la Comisión Juncker.

Entre las oportunidades que se mencionan, se destacan la celebración de un acuerdo ambicioso en materia de inversión, una contribución china al Plan de Inversiones para Europa, actividades conjuntas de investigación e innovación, y la conexión del continente euroasiático mediante una red física y digital por la que pueda fluir el comercio, la inversión y los contactos entre los ciudadanos.

A más largo plazo, se contempla el estudio de iniciativas más amplias como un acuerdo de libre comercio o la implementación de reformas que aporten unas condiciones equitativas para las empresas nacionales y extranjeras. En consecuencia, China debe reducir de forma considerable su exceso de capacidad industrial en el sector siderúrgico, con el fin de evitar las consecuencias negativas derivadas de la competencia desleal.

La Comunicación también pone de manifiesto las oportunidades de una mayor cooperación y colaboración entre la Unión Europea y China en los ámbitos de la política exterior y de seguridad. Basándose en la experiencia positiva de las conversaciones nucleares con Irán, la Unión Europea y China deberían cooperar más estrechamente con el fin de resolver los conflictos internacionales y las prioridades de política exterior, tanto de forma bilateral como en contextos multilaterales como el sistema de las Naciones Unidas y el G20.

Se encuentra abierta la convocatoria para la presentación de candidaturas a la Capital Europea Verde del año 2019. Todas las ciudades europeas que cumplan con los requisitos exigidos en las bases pueden presentar su candidatura enviando el formulario que se encuentra disponible en la página web.

Plazo: 03.11.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: FOTOCOPIADORAS

Anuncio de licitación para el suministro e instalación de aparatos multifunción (impresora – escáner – fotocopiadora - fax) así como de impresoras móviles o portátiles.

Duración: 15 meses

Plazo: 05.09.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

RELACIONES EXTERIORES

El presidente palestino comparece y presenta la situación de su estado a los europarlamentarios

“Es hora de que nuestra gente viva en libertad, sin muros ni puestos de control”, declaró ayer el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmoud Abbas, ante los europarlamentarios. Además, manifestó la gratitud de su pueblo hacia el Parlamento Europeo por el reconocimiento del Estado de Palestina y criticó a Israel por mantener la ocupación de territorios palestinos.

“La nación palestina quiere vivir con plena soberanía [...] y la UE, siendo un actor esencial, está ayudando a crear el embrión del Estado de Palestina”, dijo Abbas. Pidió también colaboración a los europarlamentarios para alcanzar una solución de dos estados que sea justa y basada en las fronteras de 1967. Abbas agradeció asimismo la reciente iniciativa de Francia de retomar las negociaciones de paz de Oriente Próximo, aunque defendió la necesidad de establecer un plazo concreto para la finalización de las mismas.

El presidente Abbas también condenó el uso de la violencia y los ataques terroristas como medio para construir un estado, advirtiendo de que el terrorismo podría ser erradicado de la región sólo si Israel pone fin a su ocupación de los territorios palestinos. "Israel ha convertido a nuestro país en una prisión abierta", añadió.

El presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, dijo que contribuir a garantizar la estabilidad y el buen funcionamiento de Palestina es un deber moral para la UE. "Su presencia hoy aquí, el día después que el presidente Rivlin pronunciara su discurso, manda un fuerte mensaje de que la voluntad de lograr una paz duradera entre Israel y Palestina sigue viva", agregó.

AGRICULTURA Y PESCA

Uso de la tecnología por satélite en el sector agrícola

Tras la visita al [Centro Común de Investigación \(CCI\)](#), el Comisario Hogan expresó su confianza en que el uso de la tecnología por satélite pueda ayudar a los Estados miembros a incrementar la eficiencia de los controles necesarios para los pagos de la [PAC](#) y, así, reducir sus costes.

Durante su visita, el Comisario de Agricultura y Desarrollo Rural se reunió con altos funcionarios y científicos de la CCI y discutieron los sus puntos de vista en relación con el cambio climático, los suelos, el agua y la biodiversidad. Además, se mostraron una serie de avances tecnológicos que pueden beneficiar al sector agroalimentario y, en particular, contribuir a la competitividad de la producción de alimentos en Europa.

El Comisario declaró que pudo ver el enorme trabajo realizado por el CCI en cuanto al desarrollo de la [tecnología por satélite](#) y el uso de los datos proporcionados de la manera más eficiente. Según Hogan, se puede hacer un gran progreso en los próximos 3 años, además, aseguró que va a trabajar estrechamente con el CCI en beneficio de todos los implicados en este sector, que es de importancia crítica para el crecimiento económico en Europa.

El uso más extendido de esta tecnología reducirá la dependencia de los controles de mano de obra, que requieren mucho tiempo, además de mejorar la eficiencia de las granjas y la posibilidad de reducción de las inspecciones en el terreno, lo que beneficiará a los agricultores, así como a las autoridades regionales y nacionales.

El Comisario de Educación, Cultura, Juventud y Deportes, que además es el responsable del CCI afirmó que el apoyo científico puede ayudar a mejorar las políticas en beneficio de los ciudadanos y de las empresas. Además, el apoyo a esta técnica para el sector agroalimentario permite gastar los fondos de manera más inteligente y eficiente, y, reducir los requisitos administrativos para los ganaderos y las autoridades públicas de los Estados miembros, impulsando así la competitividad. Los beneficios están aumentando a medida que el CCI sigue desarrollando esta tecnología, por lo que hay que apoyar esta labor que refuerza un sector vital de la economía europea.

ENERGÍA

Los Eurodiputados hacen un llamamiento para conseguir unos objetivos energéticos más ambiciosos más allá de 2020

Muchos Estados miembros ya han alcanzado los objetivos de energía renovable marcados por la UE para 2020, pero hay algunos que aún se encuentran a la cola en su cumplimiento y necesitan aumentar sus esfuerzos.

El pasado miércoles el Parlamento Europeo urgió en una resolución sobre el informe de la Comisión Europea acerca del progreso en energías renovables, a que los países que aún se encuentran detrás en el cumplimiento de los objetivos energéticos para 2020 implementen de manera más rápida la legislación al respecto.

Esta resolución incide sobre la necesidad de utilizar de manera efectiva todos los mecanismos de financiación para poder cumplir con el objetivo actual de llegar a un 20% de uso de energías renovables para 2020. Por otra parte, el objetivo general de conseguir un 20% de mejora en la eficiencia energética no podrá cumplirse si los Estados miembros no implementan completamente la legislación ya existente.

La autoproducción y el autoconsumo son "derechos básicos", y la inminente Directiva sobre Energías Renovables preverá medidas para promocionar y animar la inversión en estas áreas, incidiendo en el hecho de que un mercado integrado es esencial para el desarrollo de las energías renovables, así como para reducir los costes de producción energética.

Los Eurodiputados hacen un llamamiento a la UE para que invierta más en información y programas de apoyo en los Estados miembros, con el fin de que puedan aumentar su participación en los objetivos locales de eficiencia energética, ya que la renovación de los edificios es una prioridad para cumplir estos objetivos.

Búsqueda de socios

Instrumento Europeo de Vecindad: Cooperación transfronteriza en el Mediterráneo 2014-2020

La empresa "PricewaterhouseCoopers Ltd (PwC)", en Chipre, busca socios para presentar una propuesta de proyecto dentro del marco del Instrumento Europeo de Vecindad – "Cooperación transfronteriza en el Mediterráneo 2014-2020" (ENI CBC Med 2014-2020), cuya convocatoria se espera para el Segundo semestre de 2016.

El proyecto, bajo el título "*Fomentar las iniciativas y acciones sostenibles dirigidas a la diversificación hacia nuevos segmentos y nichos*", busca promover el desarrollo de un número de productos turísticos transnacionales e iniciativas dirigidas a las personas mayores y a la juventud. El objetivo principal es llevar a los visitantes a través de la región con iniciativas desarrolladas conjuntamente por asociaciones transnacionales publico-privadas, utilizando las características especiales de los territorios implicados y centrándose en sus valores naturales y culturales.

El tipo de socios que buscan son universidades, centros de investigación, autoridades turísticas, autoridades portuarias y aeroportuarias, autoridades locales, asociaciones y cámaras, operadores turísticos, PYMEs, ONGs y organizaciones no lucrativas, de cualquiera de los países elegibles del Mediterráneo.

Fecha límite para presentar solicitudes: **30 de junio de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más

información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

